

Regresa Línea 3 entre desconfianza y alivio

Dana Estrada

Cd. de México, México (11 enero 2023).- De manera sorpresiva, el Metro informó ayer a las 7:15 horas que el servicio de la **Línea 3** se restablecía en su totalidad.

El anuncio fue inesperado para usuarios, quienes se previnieron con hasta hora y media para abordar las unidades de RTP, Metrobús y Trolebús que auxiliaron el **Sistema de Transporte Colectivo (STC)**.

"Me estaba alistando para sacar mi carro, cuando escuché en la radio que ya funcionaba, la verdad para mí fue muy bueno, porque en coche gasto mucho en gasolina y estacionamiento y sólo voy de **Potrero a Niños Héroes**", detalló Emilio, pasajero de la Línea 3 desde hace 10 años.

"Ahorita mi única precaución es no subir en los vagones del final, aunque también pienso en la Línea 12, que los que se cayeron fueron justo los de en medio. Es una situación triste que tenga que pensar eso".

Las primeras dos horas de operación del Metro transcurrieron sin complicaciones, incluso, la espera en la terminal **Indios Verdes** era de cinco minutos o menos.

En las afueras de las estaciones La Raza, Potrero e Indios Verdes, personal del Metro informaba de la reactivación del servicio.

"Me bajo en La Raza, ayer me hice casi cuatro horas desde Ecatepec a mi trabajo, tuve que avisar con anticipación que el cierre me afectaba. Hoy salí con más de una hora de anticipación y me enteré por personas que están gritando afuera que ya estaba el servicio", indicó Valeria Guerrero, usuaria.

"No me da miedo subirme de nuevo, pero ojalá que esto sirva para que le den mantenimiento, luego se para hasta 15 o 20 minutos en una estación".

José Aparicio, quien se desplaza de Tizayuca, en el estado de Hidalgo, a la estación Zapata, celebró la operación, pues **reduce sus tiempos de traslado** y lamentó que las autoridades no le den mantenimiento al STC.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/regresa-linea-3-entre-desconfianza-y-alivio/ar2533884>

Fecha de publicación: 11 enero 2023